

Denuncia Zajárova que EE.UU. trata de minar relaciones extratégicas entre Moscú y Pekín



Moscú, 10 jun (RHC) Las políticas y medidas de Estados Unidos son equiparables a la época de la esclavitud, fustiga la portavoz de la Cancillería de Rusia, María Zajárova, quien añadió que Washington trata de debilitar la alianza estratégica entre Moscú y Pekín.

En una entrevista concedida a la cadena estatal rusa Rossiya, Zajárova censuró tajantemente la estrategia de amenazas, presión e intimidaciones orquestada por la Administración estadounidense en su política exterior y la equiparó con los sistemas esclavistas.

“La diplomacia que actualmente ejerce Washington en la esfera internacional no tiene parangón. Esa estrategia solo recuerda el trato [a los esclavos] en la época de la esclavitud, cuando los controlaban por medio del dominio y la fuerza”, dijo la portavoz del Ministerio ruso de Exteriores.

Entre otros actos hostiles de Washington, Zajárova condenó la política adoptada por la Casa Blanca en el caso de Corea del Norte o del acuerdo nuclear sellado en 2015 por Irán y el Grupo 5+1 (entonces integrado por EE.UU., el Reino Unido, Francia, Rusia y China, más Alemania).

Con la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca, Washington ha aumentado de forma significativa sus políticas de presión en las relaciones exteriores.

El mandatario estadounidense no tiene ningún respeto por los acuerdos internacionales y, hecho, ha retirado a EE.UU. de muchos de ellos. Además ha demostrado ser un gran aficionado a las políticas de coerción y a la imposición de sanciones y aranceles arbitrarios y unilaterales contra diferentes países del mundo, incluso sus aliados, para avanzar sus políticas imperialistas y coloniales.

En otro momento de sus declaraciones, la funcionaria rusa advirtió de los esfuerzos de Estados Unidos para debilitar los lazos entre Rusia y China. “Ellos se están esforzando al máximo para dañar los lazos bilaterales entre Rusia y China”, alertó Zájárova, a la vez que atribuía tal postura de EE.UU. a su miedo y preocupación por la alianza estratégica entre Moscú y Pekín, los dos principales y más poderosos rivales de Washington.

El portavoz del Kremlin, Dmitriy Peskov, defendió en la misma jornada los nexos entre Moscú y Pekín, subrayando que “una de las cualidades definitorias de la cooperación entre Rusia y China es que no va dirigida contra otros países o grupos de Estados”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192982-denuncia-zajarova-que-eeuu-trata-de-minar-relaciones-extrategicas-entre-moscu-y-pekín>



Radio Habana Cuba